

VTU Group ernennt Matthias Bendel zum neuen Chief Financial Officer (CFO)

Die VTU Group, ein international tätiger Anbieter von Technologie- und Ingenieur-dienstleistungen, gibt die Ernennung von Matthias Bendel zum neuen Chief Financial Officer (CFO) bekannt. In seiner neuen Funktion verantwortet Matthias Bendel u.a. die Finanzplanung – und berichterstattung, Controlling und strategische Weiterentwicklung der gesamten Unternehmensgruppe.

Matthias Bendel bringt umfassende Expertise und eine nachgewiesene Erfolgsbilanz in den Bereichen Finanzmanagement, Controlling und strategische Unternehmensentwicklung mit. Er verfügt über umfassende Erfahrung in der finanziellen Steuerung in der Ingenieur- und Softwarebranche, darunter als CFO der Sweco GmbH sowie zuletzt bei der DATEV eG in Nürnberg. Dort war er zunächst als Leiter Controlling und anschließend im Bereich International Business Development tätig.

In seiner über 25-jährigen Laufbahn in nationalen und internationalen Unternehmen wirkte er an Unternehmensakquisitionen und in späteren Positionen an M&A-Transaktionen sowie an der nachgelagerten Integration erworbener Gesellschaften mit. Weitere Schwerpunkte seiner Arbeit sind der Aufbau bzw. die (Re-)Strukturierung von Landesgesellschaften außerhalb Deutschlands, die Umsetzung von Change-Prozessen sowie die Steigerung des EBITs (Gewinn vor Zinsen und Steuern) inklusive der Reduzierung des Working Capitals.

Geboren in Frankfurt am Main, begann Matthias Bendel seine Karriere bei Deloitte & Touche und als Prüfungsleiter der Konzernrevision von GM Europe. Es folgten verschiedene Positionen als Kaufmännischer Geschäftsführer in mittelständischen und internationalen Unternehmen. Bei der Sweco GmbH übernahm er als CFO die finanzseitige Gesamtsteuerung von 42 Standorten. Unter seiner Verantwortung steigerte das Unternehmen seine Liquidität um 30 Prozentpunkte, den Umsatz um 140 Prozent und verbesserte den EBIT um 170 Prozent innerhalb von fünf Jahren.

Matthias Bendel besitzt einen Diplom-Kaufmann-Abschluss der Johannes-Gutenberg-Universität Mainz und ist Certified Public Accountant (CPA).

Mit seiner tiefgehenden Expertise in Finanzsteuerung, strategischer Expansion und Umstrukturierung ist er bestens gerüstet, um das Fundament für die nächste Wachstumsphase der VTU Group zu legen.

CEO Liam O’Neil kommentierte: „VTU ist gut positioniert in widerstandsfähigen Endmärkten mit hochwertigen Kunden und einem klaren Wachstumspfad. Die Aufnahme von Matthias in unser Team stärkt unser Führungsteam weiter, während wir unser langjähriges Erbe fortsetzen und eine zukunftsorientierte sowie hochqualifizierte Organisation aufbauen, die verantwortungsbewusst wachsen, Kunden in ungewissen Zeiten unterstützen und Markt-möglichkeiten in nachhaltigen Wert umwandeln kann. Seit seinem Eintritt hat Matthias bereits einen starken Eindruck hinterlassen, indem er die finanzielle Disziplin und Klarheit als Teil einer etablierten Führungsplattform zusammen mit dem ELT, unseren Geschäftsführerinnen und Geschäftsführern sowie wichtigen Führungskräften in VTU verstärkt hat. Zusammen positioniert uns dies, um das Geschäft weiter auszubauen und differenzierte, höherwertige Lösungen für unsere Kunden anzubieten.“

Matthias Bendel äußerte sich zu seiner neuen Rolle: „Ich freue mich sehr, als CFO der VTU Group gemeinsam mit dem Team die finanzielle und strategische Zukunft der Unternehmensgruppe aktiv mitzugestalten. VTU hat sich als der verlässliche Partner für führende Player in der Life-Sciences- und Chemiebranche etabliert und verfügt über hervorragende Kompetenzen und eine starke Marktposition. Mein Ziel ist es, durch vorausschauende Finanzsteuerung, effiziente operative Prozesse und ein kluges Risikomanagement die Basis für ein gesundes und nachhaltiges Wachstum zu schaffen.“

Über die VTU Gruppe

Die VTU Group ist ein international tätiger Technologie- und Ingenieurdienstleister mit Spezialisierung auf die Life-Sciences- und Chemieindustrie. Das Unternehmen bietet umfassende Ingenieurdienstleistungen für Investitionsprojekte in der Anlagenplanung – von der strategischen Planung über die Umsetzung bis hin zur Optimierung und Betreuung im laufenden Betrieb. Darüber hinaus unterstützt VTU die Kunden über den gesamten Lebenszyklus ihrer Anlagen hinweg. Das Leistungsspektrum umfasst auch Lösungen zur industriellen Digitalisierung und zur Reduktion des ökologischen Fußabdrucks. Zu den Kunden zählen weltweit führende Pharma- und Biotechunternehmen.

Derzeit arbeiten rund 1.100 Mitarbeitende an Projekten weltweit. VTU ist an 33 Standorten in sieben europäischen Ländern vertreten – Österreich, Deutschland, Belgien, Schweiz, Italien, Polen und Rumänien.

Weitere Informationen finden Sie unter www.vtu.com.